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世界を舞台に！新春企画

今、輝く 栗東の

2007 年に結成された、滋賀県出身の４人組バンド「ウ
ルトラタワー」で作詞・ギターを担当。2008 年にヤマ
ハ主催の「The 2nd Music Revolution」で関西地区グラ
ンプリを獲得し、2014 年 8 月、ミニアルバム「太陽と
月の塔」でメジャーデビュー。最初のシングル曲「希望
の唄」は、テレビアニメ「食

しょく

戟
げ き

のソーマ」のテーマソン
グにもなり、日本をはじめ、アジア各国で人気に。
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■音楽に携わるようになったきっかけは？
　もともと野球少年で、県立守山中学校では野球
部でした。中学２年生の時、同級生だった、大濱
に誘われ、平柿らとともにバンドを組みました。
大濱から渡されたスピッツのＣＤを聴いて「めっ
ちゃいいやん！」と思ったんです。これがウルト
ラタワーの前身となるバンドで、ここでギターを
始めました。中学３年生の時の学園祭でスピッツ
の「空も飛べるはず」を演奏したことが思い出です。

■ウルトラタワーはどのようなバンドですか？
　全員が滋賀で生まれ育ち、他のメンバーは、草
津市・湖南市出身です。同級生３人に加え、１つ
年上でお姉さん的存在の竹内。それぞれの役割分
担がはっきりし、バランスのとれたバンドです。

■「希望の唄」は、テーマソングにもなりました。
　部屋に「立ち読み場所」があるくらい、マンガ
が大好きです。テレビアニメ「食

しょく

戟
げ き

のソーマ」は、
「週刊少年ジャンプ」でずっと読んできたマンガで、
テーマソングのお話をいただいた時は「キター！」
と心で叫びました。忙しい時期でしたが、勢いで
歌詞を書きました。放映された時は、メンバ－や
家族とテレビを囲み、喜び合いました。

■寺内さんが感じる栗東の魅力は？
　滋賀県は、人、自然、交通の便の良さなどすべ
てのバランスがよい所です。住んでいる栗東は特
にそう思います。毎年、大宝神社に友人と初詣に
行っています。道中で肝試しをしながら、大宝神
社に向かうのが恒例行事です。周辺に秘密基地を
作ったり、ゲートボールを楽しむ皆さんを眺めた
り、大宝神社は昔から身近で癒やされる場所です。
栗東をテーマにした曲も書いたことがあります。

■年男である寺内さんの新年の夢を教えてください。
　新曲を制作中なので「希望の唄」を超えるよい
曲を作り上げたいです。また、今年はメンバーに
よる企画イベント「U

ウ ル ト

LTRA L
ラ ン ド

AND」を行うので、
心地よい空間を共有し、歌を通してつながれるよ
うにしたいです。将来は、「イナズマロックフェ
スティバル」にも出演できるような大きなバンド
になれるように頑張ります。

１月からは近畿各地でウルトラタワーによる企画イ

ベント「U
ウ ル ト

LTRA L
ラ ン ド

AND」を開催。みんなで、寺内

さんを応援しましょう！

■ホームページ…http://ultratower.net/

■ラジオ番組「U
ウ ル ト

LTRA R
レ デ ィ オ

ADIO」

 　α -STATION FM KYOTO 89.4

 　毎週日曜日 22時～ 23時
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平柿優さん（ベース）、竹内阿理さん（ドラム）、大濱健悟さん（ボーカル）、寺内渉さん（ギター）
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スター
2 人のサイン色紙を各５人にプレゼントします（応募多数
の場合は抽選し、当選者の発表は色紙の発送をもって代え
させていただきます）。応募締め切りは１月 31 日㈰です。
①希望するサイン色紙と応援メッセージ②住所②氏名をお
書きの上、広報課へハガキまたはメールで応募ください。
＜応募先＞〒 520-3088（住所記入不要）
　栗東市役所広報課  メール：kohokocho@city.ritto.lg.jp

バレーボールのＶ・プレミアリーグに所属する東レアロ
ーズに 2009 年から在籍。ポジションはセッター。現在、
副キャプテンを務め、チームの軸として活躍中。2013
年の「第 1 回世界 U23 女子バレーボール選手権」では
日本チーム主将として銅メダル獲得に貢献。滋賀県の「し
がスポーツ大使」に任命されている東レアローズの一員
として、スポーツの魅力を発信する役割も担う。
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■バレーボールを始めたきっかけは？
　小学２年生から、母親がコーチを務める草津市
のチームでバレーボールを始め、３年生からセッ
ターになりました。中学１年生の途中から滋賀を
離れ、全国大会優勝を２回経験しました。高校で
も国体やインターハイで好成績を残せました。バ
レーが好きなことはもちろんですが、自分の生活
の一部のような自然な形で、気付いたら、ずっと
バレーを続けています。家族の支えが大きいです。

■東レアローズでは、アタッカーの力を上手く引
き出されています。

　相手チームのデータを研究したり、アタッカー
の調子も見ながら、相手の弱い所を攻めることが
できるようにしています。気持ちが不安になるこ
ともありますが、メンバーが声をかけてくれるこ
とが力になっています。レシーバーからのボール
を「お願い！」と気持ちを込めてアタッカーにつ
ないでいます。

■どんなことをして気分転換されていますか？
　元気や感動を与えられるプレーができるように練
習やトレーニングに励む毎日ですが、料理が好きで、
気分転換になっています。料理教室にも通っていて、
パンに関わる資格も取れればと思っています。

■田代さんが感じる栗東の魅力は？
　中学・高校は栗東を離れましたが、琵琶湖があ
り、景色のよい滋賀・栗東が大好きです。栗東と
いえば、馬のイメージ。栗東トレーニング・セン
ターは全国的にも有名で、魅力ある場所です。小
学校の時に所属していたチームは栗東の友人が多
く、友人たちとは、今も連絡を取り合っています。

■田代さんの新年の夢を教えてください。
　リーグ優勝に向けて、頑張りたいです。まずは
チームで活躍することが、今後の自分につながっ
ていくと思います。栗東、また、滋賀県出身の選
手として、自分が実業団のチームで活躍する姿を
見てもらうことで、栗東をはじめとする子どもた
ちに夢を持ってもらえたらうれしいです。結果を
出すことで、バレーボールの素晴らしさを多くの
人に発信していけたらと思います。　

Ｖ・プレミアリーグは、ただ今、シーズン真っ最中。

みんなで、優勝を目指し、副キャプテンとしてチー

ムを引っ張る田代選手を応援しましょう！

■ホームページ…http://www.toray-arrows.jp/women/

■背番号は「７」、ニックネームは「神」をイメージ
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中央が田代選手（写真提供：東レアローズ）
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